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　問　多額の金を掛け、一市で年何

度も花火大会を行うのはおかしい

　答　たくさんの方が楽しみにされ

ているとの思いから、これからも

続けていきたい。地域がそれぞれ、

はぐくんできたプロセスを大切に

していきたい思いがある。
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●議案質疑●

議案第100号　平成21年度津市一

般会計補正予算（第3号）

1　歳出　総務費　地域振興費　

地域かがやきプログラム事業

⑴　津ｅネットショップについて

ア　事業の目的と内容は

　　　　 ●一般質問●

1　自治基本条例の制定について

⑴　この9月議会において、なぜ

「津市自治基本条例」を提出し

ないのか

2　津市都市マスタープラン策定

について

⑴　第1次案には、津市が目指す

都市づくりの思想が盛り込まれ

ているのか

⑵　地域別（エリア）構想案にお

いて、現状追認でないところは

　どこか

3　松田市政4年間の総括につい

て

⑴　元気づくり事業について

ア　元気づくり事業、元気づくり

プラン、元気づくり活動、元気

づくりプロジェクトなどさまざ

まな取り組みがなされたが、そ

の結果及び効果は

イ　市長が思う元気な津市になっ

たのか

⑵　中心市街地の活性化について

ア　4年間で何をしたのか

イ　中心市街地は活性化したのか

　問　都市経営上、税収を上げる場

にする必要があるが市長の考えは

　答　まちづくりは、資産価値を高

めることで相乗効果をねらうこと。

今ある資産を有効活用しつつ、抜

本的に見直しながら、経営的な考

え方をしていかなければならない。

4　文化施設の有効利用について

⑴　文化施設の運営をプロデュー

スする人づくりが必要ではない

か

5　多文化共生社会の危機管理に

ついて

⑴　新型インフルエンザへの外国

人の対応について

⑵　地震災害時の外国人の対応に

ついて　　　

　　　　 ●一般質問●

1 子どもたちの医療費無料年齢

の拡大に関して

⑴　中学生まで医療費無料の自治

体が全国の2割にまで広がって

いる状況をどう思うか　

2　津市の財政再建に関連して

⑴　開発公社を含め、全会計の年

度末借金残高は何千億円になる

見込みか

　問　全会計の今年度末の借金残高

の見込みはいくらか

　答　借金の定義を一般、特別会計

は地方債残高とすると、約950億

1,200万円と約1,082億3,600万円。土

地開発公社は短期及び長期借入金

とすると約73億7,300万円になる。

⑵　年間約1,000万円で借りてい

　る駐車場を県に無料で又貸しし

ている件について、県との協議

の進捗状況はどうか

⑶　住宅新築資金等貸付事業の9

億円近い滞納は今年度どこまで

解消される見込みか

⑷　負担金名目の会費が相当ある


